

curlingevent des caféfischer.ch-teams



nachdem wir einem curlingteam, die beschriftung ihrer jacken gesponsert haben, durften wir selber hand anlegen. am 8. februar 2009 trafen wir uns alle in der curlinghalle in burgdorf

dort wurde uns erklärt, wie es geht



wir haben geübt



und geübt



es wurde uns gezeigt, wie man es richtig macht



dann wurde es ernst
2 gruppen treten zu einem kleinen turnier gegeneinander an

es wird gekämpft



und taktiert



und gewischt, gewischt, gewischt



und gesiegt



das turnier wurde 3:2 gewonnen



nicht zuletzt dank der tatkräftigen unterstützung der „passiven“!



es hat grossen spass gemacht

vielen dank an martin widmer und sein team